



Škoda Velotour 2023 ist ausgebucht

Premiere beim Radklassiker: Erstmals ist die Škoda Velotour ausgebucht! Nach rekordverdächtigen Anmeldezahlen wurde heute die Online-Buchung bereits zwei Wochen vor dem Rennen geschlossen. 8000 Hobbyradsportlerinnen und -radsportler haben sich für den 1. Mai angemeldet.

Das Radfahren boomt. Die Nachfrage nach einem Startplatz beim Radklassiker am 1. Mai war so groß, wie nie zuvor. Bereits vor Wochen wurde der bisherige Rekord übertroffen und die Anzahl der Buchungen musste erstmals begrenzt werden, um die hohe Qualität des Radklassikers für jede einzelne Starterin und jeden Starter zu gewährleisten. Am Montag wurde der letzte der 8000 verfügbaren Startplätze gebucht.

Nach 6200 Teilnehmenden im Vorjahr genießen nun noch mehr Radfahrerinnen und Radfahrer ihren Radsportfeiertag. Mit großem Abstand die meisten Startplätze wurden für die längste Strecke gebucht. 70% der Radklassiker-Fans haben sich die 103 Kilometer der **Škoda Velotour Taunus Classic** vorgenommen. Vom Start in Eschborn führt die Strecke über die Straßen des WorldTour-Rennens, die Taunus-Anstiege und entlang der Stimmungs-Hotspots des Süwag Team Taunus.

Neben der Langdistanz für die vielen ambitionierten Sportlerinnen und Sportler werden die **Škoda Velotour Taunus Express**-Variante mit 92 Kilometern und die **Škoda Velotour Skyline** mit 40 Kilometern angeboten. Die flache kurze Strecke ist besonders geeignet für das Radklassiker-Debüt oder E-Bike-Fans, die ohne Zeitmessung eine Runde auf gesperrten Straßen erleben möchten.